
Nehmt dies, Bilderstürmer!
In Zeiten, in denen ein gesellschaftlicher Konsens darüber
herrscht,  dass  große  Mehrzweckhallen  in  Stuttgart-Cannstadt
nach einem SS-Hauptsturmführer benannt werden konnten, sollten
die protestantisch geprägten Bilderstürmer sich zurückhalten,
wenn es darum geht, Straßen umzubenennen, die nach Personen
benannt sind, die schon lange tot sind und die kaum jemand
noch kennt. (Ist der Satz jetzt zu kompliziert? Soll ich den
für  die  Nachgeborenen  und  Studenten  noch  mal  in
Schlichtdeutsch  umdichten?)
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